

Antwort:

Lärm durch Nutzung Sportplatz Ruth-Drexel- Grundschule.

Beschilderung angebracht mit Hinweis:

„Nutzung der Sportanlage ist für Unbefugte untersagt“.

Leider fühlt sich hier keiner angesprochen. Die Anlage wird nach wie vor von Kindern und auch Eltern gut genutzt. Auch der neu angelegte Rasenplatz wird intensiv bespielt.

Ergänzung zur Beschilderung:

„Keine öffentliche Spieleinrichtung“.

Weitere Möglichkeiten:

→ auch durch Polizei

**Kontrolldienst oder zeitweiliges Einzäunen des Sportbereichs.
Über die Quartierszentrale-Prinz-Eugen-Park eine Info an die
Mitbewohner des PEP schicken.**

Durch die enge Bebauung mit Schulbetrieb, Hort und Kindergarten entsteht hier ein sehr hoher Lärmpegel im Zeitraum von Mo. - Fr. 7.30 bis 18.00 Uhr.

Ruhezeiten für die Anwohner:

Mo.-Fr. nach 18 Uhr, Samstag, Sonn- und Feiertage, Ferienzeiten.

Unser Stadtbezirk ist mit Sporteinrichtungen für Kinder und Jugendliche gut ausgestattet. Alternativ könnten umliegende Schulsportanlagen geöffnet werden.